
El Senado y
la condición humana

Laplana mayor del Senado admitióantier enunaconferencia
de prensa que la reforma elec
toral que impulsaron requiere
modificaciones

Aunque laJunta de Coordinación sesionó
apuertacerrada se filtró que lo quepretende
la cámara alta es ordenar el debate

El reconocimiento de que Tanormatividad
existente tiene algunos huecos enpalabras
del senador Manilo Fabio Beltrones parece
responderaldamorcreciente de reforma que
viene notoriamente entre otras desafeccio
nes de la epidemia del voto nulo

Pero si uno atiende a las declaraciones

precisas del senador Beltrones entiende
que el asuntova porotro lado Lo que parece
preocupar al senadory a la Junta es que por
los huecos reconocidos de la ley se filtran
trampasytrampososqueestánpretendiendo
con sus actitudes hacerverque el modelo no

funciona cuando lo que está en suerte es la
condición humana MILENIO 16 6 09

¿De qué trampasytramposos habla el se
nadorBeltrones La breve nota de MILENIO

lo explicaconclaridad al señalarquedurante
la reunión apuerta cerrada se hizo hincapié
enque es necesario enfrentarde unavez las
campañas anticipadas de cara a la sucesión
presidencial disfrazadasdegacetillas asícomo
la persistencia de campañas negras

Campañas anticipadas en los medios de
cara a la sucesión presidencial no hay sino
tres la del ya presidente del gobierno legí
timo Andrés Manuel López Obrador la del
gobernador del Estado de México Enrique
PeñaNieto yladeljefedeGobiemodelDistrito
Federal Marcelo Ebrard Casaubon

Lo que la legislación considera campaña
sucia esoqueentodasparteseseltononormal
de una campaña política sólo está en mar
chaen la ofensiva contra elPRI del presidente
del PAN Germán Martínez Cazares

Saque cada quien las conclusiones que
quiera de esta considerable coincidencia

Un comentario final sobre la noción de

que lo que falla en la ley no es la ley misma
sino la condición humana

La pruebade fuego de una ley es precisa
mente contener las tentaciones de la condi
ciónhumanaRecuerdo siempre la reflexión
constitucional de Madison hay que legislar
paracontener a los malos badguys porque
los buenos se contienen solos

Si los hombres fueran ángeles dice otro
dásico noharíafalta leyalguna pero sonseres
humanosyprecisamente porello deben ser
contenidos por la ley y por los castigos que
la ley impone

La ley que no contiene a los malos ni res
tringelas tentaciones delacondiciónhumana
es una mala ley bm
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